



La media anual de las producidas en la provincia supera a las del resto de provincias

## Más de 90.000 multas de Tráfico



Entre 90.000 y 93.000 denuncias de tráfico anuales imponen los agentes de la Jefatura Provincial de Toledo por las infracciones que del código de circulación cometen los automovilistas que transcurren con sus coches por las carreteras que cruzan nuestra provincia. Esta cifra está por encima de lo que es habitual en el resto de las provincias del territorio nacional. Las infracciones más habituales se deben al exceso de velocidad y a los adelan-

tamientos indebidos. La intensidad del tráfico en nuestra provincia se ve crecido porque por la misma cruzan cuatro carreteras nacionales. El estado de las comarcas y locales, así como la deficiente señalización de las mismas completan el cuadro final. Del total de las multas impuestas, la jefatura provincial logra cobrar el 80 por ciento, una buena media nacional, según las fuentes consultadas.

En el mismo centro donde fue secuestrada Ana Belén

## Dos amenazas de bomba en Talavera

En la mañana de ayer se produjeron dos amenazas de bomba en el colegio talaverano «Hernán Cortés», centro al que asiste Ana Belén Sánchez, que permaneció secuestrada durante más de cuatro horas el pasado lunes. Las clases tuvieron que ser suspendidas a causa de dos llamadas anónimas. La primera de ellas, efectuada por un hombre, informó que un artefacto explosivo había sido colocado en el interior del colegio. La segunda, con voz de mujer, pronunció unas palabras parecidas a: «esto va a ser peor que lo del otro día», lo que hizo sospechar a la policía que el autor de la llamada podría ser la misma persona que secuestró a la niña a la salida del centro escolar.

### SUMARIO

Toledo genera sesenta toneladas de basura diarias

La grúa retira 36.000 vehículos cada año

Editorial: Constantes infracciones

Por fin se firmó el Convenio del Pan

No se conocerá el contenido de las alegaciones al expediente de parque natural

Iniciadas conversaciones

## Toledo tendrá perrera municipal

Proximamente nuestra ciudad dispondrá del servicio de perrera municipal, del que carece nuestra ciudad en la actualidad. La Sociedad Protectora de Animales y Plantas, «Alfizen», ha sido la promotora de este proyecto, acogido por el Ayuntamiento de Toledo. Concretamente el próximo día tres de diciembre José Manuel Molina se entrevistará con miembros de «Alfizen» con el fin de estudiar la posible ubicación de los terrenos que albergarán a la perrera. La citada asociación también ha propuesto a la persona idónea, que sería la encargada de este servicio.

